

## Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

### Mtra. María Elia García Cruz



Nacida en Nieves, Zacatecas, el 9 de agosto de 1940; sus padres fueron Raymundo García Hernández y Manuela Cruz Salazar, originarios del mismo estado.

Cuando Elia tenía cuatro años, la familia emigró a Texas y donde empezó a estudiar Inglés, Volvió a la Patria en 1950, precisamente a la Heroica Matamoros, donde cursó su enseñanza primaria, secundaria y preparatoria.

Egresada de la Escuela Normal Guadalupe Mainero de Matamoros, Tamaulipas.

Inició el ejercicio del magisterio en el prestigiado Colegio Ignacio Manuel Altamirano y en algunas Academias Comerciales empezó a enseñar Inglés. Durante tres años trabajó fuera del estado, pero en 1966 retornó para laborar en Tampico.

En 1976, terminó sus estudios de Profesora de Educación Media en la Escuela Normal Superior de México, con la Especialidad de inglés y en 1980, en la Escuela Normal Superior de Tamaulipas con la Especialidad de Lengua y Literatura Española. También hizo sus estudios profesionales de idioma extranjero en Brownsville Texas y la Maestría con Especialidad de Idiomas en la Escuela de Graduados de la Normal Superior de Monterrey, N.L.; estudiosa perseverante, ha tomado cursos, diplomados, talleres, así como la Maestría en Educación en la Universidad de Texas y una más, la de Lengua y Literatura Latinoamericana en dicha Universidad 1998-2001.

Se desempeñó como maestra en el Ejido El Fresno, municipio de Linares N.L.; durante tres años y posteriormente como maestra de Inglés en las Secundarias Generales Jesús González Ortega de Zacatecas, Zacatecas y la Secundaria No. 2 de Tampico, Tamaulipas; maestra fundadora del turno vespertino de la Escuela Lic. y Gral. Juan José de la Garza, en Matamoros, Tamaulipas, de la que además fue Subdirectora durante seis años; Jefe de Enseñanza en la Zona No. 3 de Secundarias Generales, Directora de la Secundaria en el Ejido Sandoval y desde 1994 es Supervisora de Secundarias Generales de la misma Zona Escolar.

Colaboró en la autoría de la historia de la Educación en Matamoros y representa en esa Ciudad, a la Alianza para la Educación del Medio Ambiente del Sur de Texas y Norte de México.

Colaboró en la investigación para la edición de "Estudios de Historia en Matamoros y el Condado de Cameron" (1977)

En 1998, el R. Ayuntamiento le otorgó la Medalla al Mérito Magisterial "Prof. Miguel Sáenz González en la Ciudad de Matamoros.

Actualmente es Consejera de la Educación Municipal, Tesorera de la Sociedad Tamaulipeca de Historia, Geografía y Estadística de Matamoros, Directora del Comité de Apoyo a la Mujer e integrante del Colegio de Educación en Matamoros, así como Asesora del Centro de Docentes No. 28 / 03 en la misma urbe, donde se sigue desempeñando por su calidad humana y el sentido pedagógico que la ha distinguido, transformándola en una maestra de alto nivel dejando huella del vínculo entre el conocimiento científico y las actividades educativas innovadoras.

**¡BIENVENIDA!**

**15 de mayo de 2006**